



An die Stadt Burgdorf  
z.Hd. Bürgermeister Baxmann  
- per E-Mail-

**Rüdiger Nijenhof**  
Fraktionsvorsitzender

**Fraktionsgeschäftsstelle:**  
**Heinrichstraße 8**  
**31303 Burgdorf**

Burgdorf, der 23. März 2018

Anfrage "Spielplatz in Schillerslage"

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

wie mir durch Eltern zugetragen wurde, gibt es in Schillerslage aktuell keinen öffentlich zugänglichen Spielplatz mehr.

Nach meiner Information ist es so, dass der Spielplatz der Kindertagesstätte lange Zeit öffentlich zugänglich war, nach Sturmschäden wurde er zunächst für die Dauer der Aufräumarbeiten gesperrt und dann nach Verunreinigungen der Öffentlichkeit entzogen. Nun gibt es für die Kinder in Schillerslage keinen Spielplatz mehr.

Bitte teilen Sie mir mit, ob Sie eine Möglichkeit sehen den Spielplatz wieder - im Zweifel probeweise - der Öffentlichkeit zugänglich zu machen und inwieweit hier „Spielplatzpaten“ oder ähnliches helfen könnten.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rüdiger M. Nijenhof